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Som El Campello
El periódico de El Campello

Refuerzan la vigilancia en las 
playas y calas de El Campello

El CN Campello alcanza el 90% de 
ocupación durante el mes de agosto

Club Náutico Campello

u La concejalía de Playa , ha presentado a sus 14 nuevos controladores municipales que 
prestarán servicio hasta el próximo 30 de septiembre en todas las playas y calas de nuestro 
municipio, incluyendo las que no tienen servicio de salvamento y socorrismo.            Pág. 9

uEntrevista a Mercé Pairó 
concejala de Bienestar Social  Pág. 7

uEl Club Náutico Campello 
registra una gran afl uencia du 
- rante el mes de agosto en sus 
servicios de amarres, varade - 
ro, escuela y restauración. Las 
malas expectativas con las que 
arrancaba esta tardía campa - 
ña de verano, marcada por las 
medidas sanitarias derivadas de 
la crisis sanitaria, mejoran las 
previsiones económicas para 

esta temporada. A pesar de que 
el mes de ju - lio arrancara tími-
damente con una actividad eco-
nómica que se desperezaba tras 
tres lar - gos meses de confi na-
miento, y tras la implantación de 
las medidas higiénico-sanitarias 
decretadas para combatir la ex-
pansión del virus, el CNC ha ido 
aumentando paulatinamen - te su 
actividad.                         Pág. 17

Local
uProponen al Ministerio y a la Generalitat una 
actuación global a tres bandas para regenerar 
íntegramente Cala Baeza                          Pág. 2

“Bienestar Social ha incrementado su planti-
lla y todas las personas que requieren nues-
tra ayuda la obtienen”
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Som El Campello Nuestro Periódico

uLo que siempre fue un ícono 
de la marca España, en la zona 
norte se ha convertido en el 
símbolo de ubicación del aban-
dono  de nuestras administra-
ciones. 
Hoy por desgracia, por las nue-
vas víctimas que se cobra esta 
Nac.332 y que tráfico tiene 
considerada como punto negro 
y no por el color del Toro de Os-
borne precisamente. Cuando 

uno llama al 112 emergencias 
para dar aviso de un acciden-
te, siempre el referente es el, el 
Toro de Venta Lanuza.
Como siempre unas adminis-
traciones se echarán la res-
ponsabilidad a otras, que si 
nuestro Ayuntamiento a Fo-
mento, como pasa con el resto 
de » pandemias » que padece 
la Zona:Que si emisiones del 
Vertedero, pues el Consorcio y 

Conselleria de Medio ambiente.
 Que si los vertidos a las Calas 
de Aguas fecales, pues Conse-
lleria y Diputación por el plan de 
conexión de la depuradora.
 En fin de una administración a 
otra año tras año consiguiendo 
la degradación de una zona del 
municipio del Campello donde 
residimos no más de dos mil 
personas, como dijo un Conce-
jal en campaña electoral, pero 
que la mayoría extranjeros ma-
yores y que no votan. 
Lo mismo habría que unir es-
fuerzos Vecinales y formar una 
formación apolítica municipal, 
el símbolo ya lo tenemos El 
Toro Negro de Osborne. 

Eduardo Ruiz. Vecino de El Campello

Autor

El símbolo de un abandono
Opinión

Accidente en el punto negro de la 
N-332 entre El Campello y la Vila

Som El Campello
u Un turismo ocupado por tres 
personas colisionó frontalmente 
contra una caravana sobre las 
tres de la tarde quedando la vía 
cortada al tráfico durante más 
de cuatro horas
Un joven de 19 años y una mu-
jer de 75 fallecieron en el acci-
dente mientras que dos jóvenes 
y otra mujer de 73 años fueron 
trasladados heridos de grave-
dad por ambulancias y una he-
licóptero medicalizado al Hospi-
tal General de Alicante.

Punto Negro de tráfico en El 
Campello
Lamentamos dar de nuevo una 
noticia de un accidente con víc-
timas mortales en este punto 
denunciado en repetidas oca-
siones a lo largo de los años por 
los vecinos de la zona quienes 
han exigido medidas de seguri-

dad para paliar este alto índice 
de siniestros que en la mayoría 
de los casos se producen por 
choques frontales al efectuar 
una maniobra de adelantamien-
to. Pero estos no son los úni-
cos casos otros accidentes se 
producen por salidas de la vía, 
caídas por el barranco lateral 
al tratar de esquivar un coche 
que viene en dirección contraria 
adelantando.
Otro problema es la impermeabi-
lidad de la vía que produce que 
cruzarla por los vecinos de la 
zona sea una tarea imposible.
Multitud de campaña, escritos 
y propuestas realizadas por los 
vecinos han tratado de poner 
fine a esta situación y se han 
dado pasos desde la Dirección 
General de Tráfico poniendo so-
luciones en las entradas y sali-
das a las urbanizaciones desde 
la N-332.

lEl pasado miércoles 12 de agosto lamen-
tamos un dramático accidente de tráfico 
en la N-332, km 128, a la altura de venta 
Lanuza en El Campello, con dos falleci-
dos y tres heridos graves.

“Otros accidentes se producen por salidas de la 
vía, caídas por el barranco lateral al tratar de 
esquivar un coche que viene en dirección con-
traria adelantando”

Dramático accidente de tráfico en la N-332, km 128, a la altura de venta Lanuza en El Campello
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Som El Campello
u“La concejalía de Infraes-
tructuras continuará el estu-
dio de la red de alcantarillado 
para descartar la procedencia 
de vertidos monte arriba. Has-
ta que el estudio no esté com-
pletado la Cala Les Palmere-
tes no abrirá, para preservar 
la seguridad de los ciudada-
nos”.
La concejalía de Infraestruc-
turas, dirigida por el edil Julio 
Oca (Cs), ha informado que 
ya ha finalizado el estudio del 
primer tramo de la red de al-
cantarillado existente en el 
entorno de Cala Palmeretes. 
“Una vez revisada con cáma-
ra de vídeo no se han detec-
tado incidencias que justifi-
quen la presencia de vertidos 
de aguas fecales en la cala”, 
ha manifestado el edil, quien 
además asegura que en bre-
ve se iniciará la prospección 
“aguas arriba”, para descartar 
posibles averías y filtraciones.
Además, el edil ha manifes-
tado que desde que la cala 
fuera cerrada al baño, se ha 

trabajado continuamente en 
el esclarecimiento de la pro-
cedencia de los vertidos, no 
sólo a través de la inspección 
finalizada, sino con la realiza-
ción de continuas analíticas, 
limpieza diaria de la cala, es-
tudio de los trámites de con-
tratación de una empresa que 
realice el desbrozamiento del 
cañar ubicado junto a Palme-
retes y los requerimientos a 
Aguas de Alicante para la ins-
pección de su propia red.
Además, ya se está articulan-
do el estudio de la situación 
de las viviendas sin conectar 
a la red general de alcantari-
llado y que desde hace déca-
das vierten en fosas sépticas 
desde las que se pudieran 
estar produciendo filtraciones. 
“Un estudio nunca iniciado, en 
el que ya trabaja esta conce-
jalía, para dar fin una situa-
ción arrastrada desde hace 
más de una década y cuyas 
consecuencias padecen des-
afortunadamente nuestros 
vecinos y visitantes”, ha con-
cluido el edil.

La primera prospección del alcantarillado en 
Palmeretes no indica presencia de Fecales

Prospección del alcantarillado en Palmeretes

El Campello propone al Ministerio y a la 
Generalitat una actuación global a tres bandas 
para regenerar íntegramente Cala Baeza

u Durante el último mes las aguas del Campello 
Norte han estado muy revueltas y no ha sido pre-
cisamente por los vientos de levante. Las cons-
tantes quejas vecinales por los vertidos de aguas 
fecales en Cala Baeza y Cala Palmeretes parece 
que han motivado al Ayuntamiento a coger el ti-

món del proyecto para el acondicionamiento del 
Portet de La Merced.
Este proyecto tiene como objetivo la generación 
de una zona de baño recortando parte del espi-
gón más grande y dejando el actual contradique. 
Actualmente el proyecto se encuentra en proce-
so de revisión para su posterior tramitación en el 
Miteco (Madrid) y tiene un coste total de apenas 
un millón de euros.
Para que todo esto se lleve a cabo “la Trinidad” 
tiene que hacer trabajos en sus respectivas 
competencias. La Generalitat  tiene que ejecu-
tar su obra de conexión con la depuradora del 
Alacantí para evitar los vertidos de las estacio-
nes de bombeo. El Ayuntamiento de El Campello 
junto a Costas tienen que elaborar un plan de 
desmantelamiento de la instalación portuaria. Y 
finalmente, el Miteco tiene que ejecutar el pro-
yecto quitando parte del espigón y realizar una 
regeneración dunar.
¿Serán capaces las 3 administraciones de cola-
borar entre ellas y solucionar el lamentable esta-
do en el que se encuentra Cala Baeza?

Carlos Perez Garcia

Autor

La Trinidad de Cala Baeza: Ministerio, Generalitat y Ayuntamiento

Opinión

Som El Campello
u La coalición de gobierno del 
Ayuntamiento de El Campello 
(integrada por PP, Cs y Vox), 
planteará a la Dirección General 
de Costa y el Mar y a la Conse-
lleria de Medio Ambiente de la 
Generalitat una actuación a tres 
bandas para regenerar y rehabi-
litar íntegramente Cala Baeza y 
su entorno, de forma que el pa-
raje recupere su belleza natural 
y se convierta en un espacio sa-
lubre de esparcimiento público.
En la última reunión del Órga-
no Gestor de Playas, presidido 
por el alcalde Juanjo Berenguer 
(PP), tanto el primer edil como 
el primer teniente de alcalde y 
concejal de Playas, Julio Oca 
(Cs), plantearon al director cien-
tífico del Instituto de Ecología Li-
toral, Gabriel Soler, la redacción 

de una propuesta que incluya  
las intervenciones concretas 
a realizar en la zona por parte 
del Ministerio y la Conselleria, 
instituciones competentes en el 
litoral y gestión de suelo en fran-
ja de dominio público marítimo-
terrestre. Según destaca Soler, 
la función coordinadora por par-
te del Ayuntamiento entre las 
referidas administraciones, para 
que exista una buena disposi-
ción entre las mismas, es fun-
damental, “como fundamental 
es contar desde el principio con 
la colaboración de Costas. Una 
vez exista el proyecto de des-
mantelamiento de la instalación 
portuaria existente en esa cala, 
sería el momento de hablar con 
Consellería”.
En la actualidad, el baño está 
prohibido en Cala Baeza por 

contaminación por vertidos de 
aguas fecales. El Ayuntamiento, 
mientras espera a que Costas 
se pronuncie sobre el proyecto 
de zonificación, propone una so-
lución integral de rehabilitación, 
que incluiría el desmontaje de la 
instalación portuaria existente y 
en desuso (no funciona ni como 
puerto ni como refugio oficial de 
embarcaciones), y actuaciones 
concretas para la regeneración 
de aguas y arena, así como los 
espacios verdes.
A la espera del pronunciamien-
to de Costas, la concejalía de 
Playas que dirige Julio Oca (Cs) 
ya trabaja en la elaboración de 
un contrato para acometer el 
desbrozado del “Barranco de la 
Solana”, que mejorará la canali-
zación de las aguas que desem-
bocan en Cala Baeza.
La coalición de gobierno trabaja 
codo con codo con el Instituto 
de Ecología Litoral en la recu-
peración de ese espacio para el 
dominio público, mientras otros 
intentan generar confusión ciu-
dadana alimentando la creencia 
errónea de que la solución está 
en manos del Consistorio, cuan-
do no es así.
La clave radica en un conti-
nuo ejercicio de comunicación, 
transparencia y buena voluntad 
de trabajo conjunto, que choca 
frontalmente con la utilización 
política y mediática de una si-
tuación que a todos preocupa.

Cala Baeza, en El Campello
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u “Se han equivocado de To-
rre”. Esta fue la primera reac-
ción de Esquerra Unida ante 
el anuncio del Ayuntamiento 
de El Campello de la creación 
de un equipo multidisciplinar 
para conocer con exactitud el 
estado de conservación, eva-
luar daños, localizar deforma-
ciones y determinar futuras 
intervenciones de restauración 
y conservación en la Torre de 
la Illeta.
El responsable de patrimonio 
local explicó que “llevamos 
solicitando que se tomen me-
didas urgentes para la conser-

vación de otra torre vigía, la de 
la Torre de Reixes, de misma 
cronología y función y también 
catalogada como Bien de Inte-
rés Cultural (BIC), que corre un 
serio peligro de colapso por su 
estado y deterioro constante 
ante la inacción de la adminis-
tración municipal. Es esta torre 
la que precisaba y precisa de 
un análisis detallado para su 
restauración y puesta en valor 
urgente, y no tanto una torre 
que, aunque sea nuestro em-
blema más preciado, su estado 
de conservación es perfecto y 
no requiere de ninguna acción 

a corto-medio plazo”.
Recordar que la formación de 
izquierdas cerró el año 2019 
con una ruta arqueambien-
tal dentro de la campaña «El 
Campello molt més que sol i 
platja: espais oblidats». Activi-
dades con las que la formación 
de Esquerra Unida pretende 
poner en valor lugares de El 
Campello, que, por diferentes 
motivos, no gozan del recono-
cimiento que merecen. Un año 
que se recordará, trágicamen-
te, por la pérdida de gran parte 
del Convent del Mercedaris, 
según recuerdan desde EU.

EU El Campello: «Se han equivocado de torre»

Expertos en ingeniería civil de la Universidad de Alicante escanean la 
Torre de La Illeta para diagnosticarla y determinar futuras restauraciones

Som El Campello
uConocer con exactitud su 
estado de conservación, locali-
zar deformaciones por peque-
ñas que sean y evaluar daños 
provocados por la erosión, son 
los objetivos del trabajo que un 

grupo de expertos en ingeniería 
civil de la Universidad de Ali-
cante realiza en la Torre de La 
Illeta y su entorno. El alcalde 
Juanjo Berenguer, sobre el que 
recaen directamente las com-
petencias del área municipal 

de Patrimonio, ha dado forma 
a un equipo multidisciplinar que 
se encargará de diagnosticar 
el monumento más emblemá-
tico de El Campello y determi-
nar futuras intervenciones de 
restauración y conservación. 
En ese equipo destaca la pre-
sencia de la arqueóloga Ana 
Valero,dela empres Estrats Tre-
ball d’Arqueologìa, y el arqui-
tecto José Ramón Fuertes.
Especialmente interesante ha 
resultado la utilización de la 
más avanzada tecnología para 
escanear en tres dimensiones 
la torre en su conjunto, median-
te un sensor que registra dis-
tancias y coordenadas, facilita 
una imagen a escala real del 
monumento. Hasta 60 millones 
de puntos han sido captados 
por la máquina de escaneado, 
muy utilizada en aeronáutica 
para analizar superficies terres-
tres.
La utilidad de este trabajo pre-
liminar, según señala el alcalde 
Juanjo Berenguer, es “generar 
mapas y planos de altísima pre-
cisión, con datos geométricos 

y precisión en lo que se refiere 
a posibles deformaciones dela 
torre o daños causados por la 
erosión”.
Tras la toma de datos, los ex-
pertos (integrantes del Departa-
mento de Ingeniería Civil de la 
UA) analizarán resultados para 
que arqueóloga y arquitecto 
puedan diagnosticar y determi-
nar tratamientos para frenar la 
tasa de erosión.

Actuación integral
La Torre de La Illeta (construi-
da entre los años 1554 y 1557), 
junto con el yacimiento ar-
queológico anexo, constituyen 
un rico conjunto sobre el que  
Ayuntamiento y Diputación de 
Alicante actuarán para dar for-
ma a un parque arqueológico al 
aire libre de primer orden.
Ambas instituciones coinciden 
en las “inmensas” posibilida-
des de un “todo” visitable que 
tendría unas dimensiones de 
entre 5 y 6 hectáreas. Un ambi-
cioso proyecto que requerirá el 
concurso de la Generalitat Va-
lenciana y el Gobierno Central, 

pues ambas administraciones 
tienen competencias sobre los 
terrenos y sobre el conjunto, 
declarado Bien de Interés Cul-
tural (BIC).
En definitiva, se trata de crear 
un gran museo arqueológico al 
aire libre, que contaría incluso 
con un Centro de Interpreta-
ción, nuevas entradas accesi-
bles con paseos que conecta-
rían todas las áreas, y servicios 
para usuarios.
“El yacimiento y la Torre de La 
Illeta es uno de nuestros prin-
cipales activos culturales y tu-
rísticos, muy apreciado por los 
campelleros y por los visitantes 
nacionales y extranjeros, y una 
puesta en valor como se me-
rece es un proyecto en el que 
debemos implicarnos todos”, 
señala el alcalde Juanjo Beren-
guer.
En la misma línea se pronunció 
hace escasos meses el Con-
sell Valencià de Cultura (CVC), 
cuyo presidente, Santiago Gri-
solía, visitó el paraje y elogió 
los tesoros arqueológicos que 
encierra.

Escaneo de la Torre de la Illeta de El CampelloSom El Campello
uLa agrupación local de Pro-
tección Civil de El Campello 
está de enhorabuena. La cam-
paña de captación de volun-
tarios activada en julio por la 
concejalía de Seguridad Ciu-
dadana que dirige Rafa Galvañ 
(PP) ha dado resultados, y de 
momento 9 aspirantes se han 
inscrito con el deseo de supe-
rar las pruebas y formar parte 
activa del colectivo. Si lo consi-
guen, Protección Civil pasará a 
contar con 23 efectivos activos.
Una vez tramitadas las solicitu-
des, los responsables del cuer-
po se encargarán de la oportu-
na formación de los aspirantes, 
que llegado el momento recibi-
rán el diploma preceptivo. Los 

interesados deben acceder a la 
web proteccioncivilelcampello.
es y rellenar el boletín con sus 
datos personales. El voluntaria-
do de protección civil es el úni-
co que cuenta con un estatuto 
propio aprobado mediante de-
creto 7/2007, donde se estable-
ce que podrán ser voluntarios 
todas las personas mayores de 
18 años –o mayores de 16 con 
autorización paterna– que ex-
presamente rellenen la corres-
pondiente solicitud y superen 
un curso básico de formación.
Dentro de la Agrupación son 
múltiples las misiones a desa-
rrollar: desde colaborar en la 
mejora y mantenimiento de los 
diversos planes de emergen-
cia, pasando por la realización 

de tareas preventivas como vi-
gilancia forestal, de playas, de 
masas públicas, colaboración 
en los planes de autoprotección 
de grandes eventos deportivos, 
culturales, sociales o participa-
ción en simulacros.
Y, por supuesto, colaborar en 
aquellas situaciones donde sea 
necesaria la intervención de 
efectivos para salvaguardar la 
vida de las personas, los bienes 
y el medio ambiente. El cuerpo 
de voluntarios que dirige Fran-
cisco Varó suma actualmente 
14 personas, hombres y muje-
res dispuestos a trabajar por los 
demás a cambio únicamente 
de la satisfacción personal que 
supone realizar un servicio pú-
blico de apoyo a la ciudadanía.
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Som El Campello
u La concejalía de Educación 
del Ayuntamiento de El Cam-
pello, que dirige Dorian Gomis 
(PP), anuncia que se ha abier-
to el plazo de inscripción a la 
“Escola matinera” en los cua-
tro centros públicos de educa-
ción Infantil y Primaria: CEIP 
El Fabraquer, Rafael Altamira, 
Pla Barraques y El Vincle, que 
se pondrán en macha al inicio 
del curso escolar siempre que 
el número de inscritos permita 
poder desempeñar el servicio 
(mínimo 4 alumnos). El ho-
rario será de lunes a viernes 
de 7 a 9 de la mañana duran-
te los días lectivos del curso 
escolar, y sirviendo un desa-
yuno sano y equilibrado a los 
menores entre las 8 y las 8:20 
horas. Dadas las circunstan-
cias actuales, la Concejalía 
de Educación, en coordina-
ción con la empresa adjudica-
taria del servicio y los directo-
res de los centros, adoptarán 
las medidas pertinentes para 
velar por la seguridad de los 
niños. El protocolo elaborado 
al efecto se pondrá a disposi-
ción de cualquier usuario del 
servicio. El servicio quedará 
supeditado en todo momento 
a las instrucciones que en su 
momento pueda publicar la 
Conselleria de Sanidad por 
motivo del COVID-19.
El precio público del servicio 

es de 36 euros al mes, con 
descuentos especiales para 
casos de familias numerosas, 
familia monoparental, grado 
discapacidad igual o superior 
al 33%, menores en situación 
de exclusión social con in-
tervención familiar, o con un 
hermano en la propia Esco-
la Matinera. Se establece la 
gratuidad para los menores 
declarados en riesgo o des-
amparo. Se podrá pagar usos 
individuales, a razón de 3 eu-
ros por día, con bonos de uso 
individual que se adquirirán 
en los propios colegios. 
Por otra parte, respecto a los 
alumnos que asistieron a la 
Escola Matinera durante el 
mes de marzo y que no pudie-
ron acudir por la declaración 
del estado de alarma, tendrán 
derecho a la compensación 
del recibo de dicho mes en 
octubre.
Las solicitudes deberán pre-
sentarse de forma electrónica 
a través de la Sede electróni-
ca del Ayuntamiento: https://
elcampello.sedelectronica.es/
info.0, debiendo identificarse 
el solicitante mediante certifi-
cado digital, DNI electrónico o 
clave PIN. Las solicitudes se 
entregarán del 12 de agosto 
al 3 de septiembre. En el caso 
de que existan más solicitu-
des que plazas ofertadas se 
realizará un sorteo entre ellas.

Abierto el plazo de inscripción para la “escola matinera”

Una de las aulas donde se imparte la escola matinera

: Agentes de protección Civil de El Campello

Protección Civil recibe 9 solicitudes 
de aspirantes a ser voluntarios

 Compromís promueve a través de una 
moción el consejo municipal de Cultura
Som El Campello
u El Grupo Municipal de 
Compromís pel Campello ha 
registrado una moción con el 
objetivo de crear el Consejo 
Municipal de Cultura, un ór-
gano de carácter consultivo y 
participativo que integre a los 
distintos agentes culturales 
del municipio y cuya principal 
finalidad sea la mejora en el 
diseño, la planificación y el de-
sarrollo de las políticas munici-
pales en este ámbito.

 “La sociedad campellera ha 
desarrollado en las últimas 
décadas una importantísima 
labor cultural de gran calidad 
a través de distintas asocia-

ciones y con la implicación de 
creadores, gestores, espec-
tadores y usuarios”, ha mani-
festado el edil de la formación 
valencianista, Benjamín Soler, 
que ha añadido que “la crea-
ción de este Consejo es fun-
damental y más que justa para 
que el sector cultural campe-
llero sea escuchado desde el 
Ayuntamiento y que de este 
modo las iniciativas municipa-
les sean más valiosas y estén 
mejor respaldadas”.

Desde la formación afirman 
que el consistorio debe apro-
vechar la riqueza asociativa y 
cultural de El Campello y con-
tar con ella, algo que los pro-

pios agentes culturales tam-
bién demandan.

 El Grupo Municipal de Com-
promís espera presentar esta 
moción en el próximo Pleno 
municipal con “el deseo de 
que el apoyo de los demás 
grupos políticos sea unáni-
me. Estamos convencidos 
de que la creación de este 
órgano supondrá una mejora 
significativa en las políticas 
culturales del Ayuntamiento”, 
ha concluido el edil naranja, 
que también es presidente 
de la Comisión de la FVMP 
de Educación, Cultura, Pa-
trimonio Cultural, Deportes y 
Juventud.
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Som El Campello
uMercé, ¿El Centro Social está ce-
rrado al público? El Centro Social es 
un edificio municipal plurifuncional para 
el uso y disfrute de nuestros vecinos. 
Cuenta con un salón de actos, gimnasio, 
sedes de asociaciones y toda una serie 
de aulas polivalentes que están cerradas 
por razones de salud pública, para evitar 
la propagación de la Covid19. En vista 
de la situación actual, creo que hemos 
acertado.
Antes de que se decretara el estado de 
alarma, diariamente, un promedio de 500 
personas transitaban por él, la mayoría 
de estas personas eran mayores, es de-
cir, personas consideradas de alto riesgo 
de contagio de la Covid-19. Los resulta-
dos ya los hemos visto. Mi responsabili-
dad profesional y moral es protegerlas, 
como lo es atender a todas las personas 
en situación de vulnerabilidad del munici-
pio, por eso Bienestar Social, concejalía 
ubicada en “El Barranquet, está abierta 
al público, mediante cita previa. 
 
¿Considera que los canales de aten-
ción al ciudadano son insuficientes? 
No. Al menos los canales municipales. 
Hemos hecho un gran esfuerzo adapta-
tivo de la noche a la mañana, desde el 
primer día en que se decretara el esta-
do de alarma. Bienestar Social ha incre-
mentado su plantilla y todas las personas 
que requieren nuestra ayuda la obtienen. 
 
¿Cree justificadas las protestas de 
“El Campello se Ayuda”? No soy jueza 
para juzgar si las protestas ajenas “son 
justificadas o no”. Cualquier agrupación 
de personas unidas por un bien común, 
en este caso la ayuda a personas ne-
cesitadas, merece mi respeto y consi-
deración. Si detrás de este objetivo se 
esconden otros de carácter partidista, 
posiblemente ya no estemos hablando 
de “acciones encomiables”. Si has de 
brillar hazlo con luz propia, no intentando 
ensombrecer a los demás.
 
¿El Ayuntamiento de El Campello ha 
prestado colaboración a las ongs del 
municipio que han prestado ayuda 
humanitaria? ¿El Campello se Ayuda 
solicitó algún tipo de ayuda? Por su-
puesto, el Ayuntamiento de El Campello, 
ha colaborado no sólo con ONG, sino 
también con particulares y estableci-

mientos de hostelería y comerciales para 
hacer llegar las ayudas a las personas 
más vulnerables. Bienestar Social, Vo-
luntariado, Protección Civil y Servicios 
han estado siempre perfectamente coor-
dinadas para los que más lo necesitaban 
y lo necesitan. 
No se trata de administrar las ayudas sin 
más, se trata de establecer protocolos, 
priorizar las necesidades y evitar posi-
bles duplicidades a la hora de otorgarlas.  
Por este motivo, es de vital importancia 
que entidades de reconocido prestigio 
internacional como Cruz Roja, puedan 
prestar sus servicios en El Campello. El 
Ayuntamiento tendrá el próximo mes la 
tercera reunión con Cruz Roja de la que 
deseamos y esperamos se sienten las 
bases del futuro convenio de colabora-
ción.
No existen registros municipales de al-
guna asociación constituida con ese 
nombre demandando ayuda. Existe el 
registro de una persona particular de-
mandando recursos materiales y hu-
manos para ejercer unas funciones que 
ya realiza la propia concejalía. No hay 

mucho más que decir. En todo caso in-
vitar a cualquier ciudadano que desee 
colaborar altruistamente que no dude 
en contactar con las concejalías de Vo-
luntariado y Protección Civil, a través de 
las cuales se gestionan y coordinan las 
ayudas.

¿Cómo describiría el trabajo de esta 
área desde el confinamiento? Ha sido 
y sigue siendo un arduo trabajo. Cuan-
do se decretó el estado de alarma y su 
consecuente confinamiento tuvimos que 
reinventarnos para poder dar salida a 
todas las peticiones. El mismo lunes 16 
de marzo comenzamos a teletrabajar, de 
lunes a domingo, 24 horas. 
Acondicionamos una centralita con te-
léfonos de urgencia 24 horas, además 
cada técnico atendía las llamadas desde 
sus teléfonos particulares, el gabinete 
de comunicación recogía las demandas 
de nuestros vecinos a través de las re-
des sociales municipales e informaban a 
cada momento de las ayudas y noveda-
des, no sólo a nivel municipal, sino tam-
bién a nivel de la Comunidad y Nacional. 

¿Podría cuantificar la ayuda directa 
ofrecida por los Servicios Sociales de 
El Campello? La referida a los recursos 
humanos, la implicación de nuestros pro-
fesionales y voluntarios es incuantifica-
ble.
411.435 euros en concepto de P.E.I.S 
(Prestaciones Económicas Individuali-
zadas), alimentación a menores y para 
paliar situaciones de pobreza energéti-
ca, de las que ya son acreedoras más 
de 500 familias. Además, 51.200 euros 
aportados por la Diputación de Alican-
te en subvenciones, de los que 37.340 
euros ya han sido destinados a un total 
de 46 familias.  Asimismo, la concejalía 
destinó 13.659€ a la compra de lotes de 
comida.
Atención presencial mediante cita previa 
a 140 personas y gestión y resolución 

de todo tipo de situaciones a través de 
la recepción telefónica de 3000 llamadas 
relacionadas en el 87.5 % de los casos 
con necesidades de personas en situa-
ción de vulnerabilidad y en el 12.5 % res-
tante, vinculadas a cuestiones de interés 
general.

¿Qué palabras dirigiría a los trabaja-
dores que han trabajado en esta área 
municipal ante la sobresaturación de 
demanda de servicios? Nunca podré 
agradecer la implicación y dedicación 
absoluta de todos y cada uno de los 
profesionales que integran la plantilla 
de Bienestar Social ante las consecuen-
cias de la  que ya es la enfermedad que 
causa mayor número de muertes en el 
mundo y el acontecimiento histórico más 
devastador desde la Edad Media para 
España. Conviene siempre recordarlo. A 
veces la memoria es frágil.

¿Cómo ha cambiado el trabajo de los 
Servicios Sociales con relación al 
que realizaban antes de la pandemia? 
Hemos ampliado la plantilla para poder 
atender adecuadamente todas las de-
mandas ciudadanas y compatibilizamos 
la atención personal presencial con la te-
lemática. Un proceso de adaptación para 
nuestros profesionales en un tiempo ré-
cord que han sabido superar con matrí-
cula de honor. 

Mercé Pairó,  Concejala de Bienestar Social del Ayuntamiento de El Campello,Ciudadanos

“Bienestar Social ha incrementado su plantilla y todas 
las personas que requieren nuestra ayuda la obtienen”

La Concejala de Bienestar Social, Mercé Pairó (Ciudadanos)

“Bienestar Social, concejalía 
ubicada en “El Barranquet, 
está abierta al público, me-
diante cita previa”

“411.435 euros en concep-
to de P.E.I., alimentación a 
menores y para paliar situa-
ciones de pobreza energética, 
de las que ya son acreedoras 
más de 500 familias”
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Área de Bienestar Social

lTELÉFONOS DE URGENCIA: 672 32 34 12 / 647 31 00 33

lLa Atención  se realizará Telefónicamente: 965 63 72 00  
en horario de 9.00 a 14.30h  en las siguientes extensiones.
   -Directora Centro Social. Asesora Jurídica
   Josefina Marínez Ext. 2453
   -Coordinadora Equipo Base. Yolanda López Grau. Ext. 2546
   -Jorge Sepúlveda. Psicólogo. 2615
   -Amparo Inoto. Psicóloga. 2415
   -Maria Dolores Marhuenda. Trabajadora Social. Ext.2541
   -Lourdes Gómez. Trabajadora Social . Ext.2542
   -Cristina Garcia-Dotor. Trabajadora Social. Ext. 2413
   -Angela Bernabeu. Trabajadora Social. Ext. 2552
   -Beatríz Sánchez. Trabajadora Social Dependencia. 
    Ext.2536
   -Estefanía Carbonell. Trabajadora Social Dependencia.
    Ext. 2451
   -Jose Manuel Hernández. Trabajador Social Dependencia.  
    Ext. 2543
   -Trinitario Egio. Educador. Ext.2474
   -Mar De la Morena. Educador. Ext.2443
  -Javier Moreno. Trabajador Social Unidad de Prevención 
   de Conductas Adictivas. Ext. 2504

Más de 400.000€ en ayudas para los más vulnerables
Som El Campello
u La concejalía de Bienes-
tar Social, dirigida por Mercé 
Pairó (Cs), ha informado que, 
desde que se iniciara el esta-
do de alarma, el pasado 14 de 
marzo y hasta la fecha, han 
tramitado un total de 411.435 
euros en concepto de P.E.I.S 
(Prestaciones Económicas 
Individualizadas), alimenta-
ción a menores y para paliar 
situaciones de pobreza ener-
gética, de las que son acree-
doras más de 500 familias en 
El Campello.
Concretamente, 333.425 euros 
han sido destinados a presta-
ciones individualizadas, 29.640 
euros para ayudas en la ali-
mentación a menores y 11.030 
euros en concepto de subven-
ciones a la pobreza energética. 
Además, de los 51.200 euros 
aportados por la Diputación de 
Alicante en subvenciones, ya 
se han tramitado 37.340 euros 
destinados a un total de 46 fa-
milias. 
Asimismo, Bienestar Social 
atiende diariamente decenas 
de llamadas de los ciudadanos, 
ya que la atención presencial 

solamente se realiza en casos 
de absoluta imposibilidad de 
realizar los trámites telemática-
mente, pues desde la conceja-
lía se prioriza la salvaguarda y 
salud de nuestros vecinos.
“Para todas aquellas personas 
que se preguntan el porqué el 
Centro Social “El Barranquet” 
permanece cerrado hemos 
de aclarar que muchas de las 
personas que acuden con asi-
duidad al edificio son personas 
consideradas de alto riesgo, 
como por personas mayores, 
en unos momentos en que la 
Covid-19 lejos de haberse con-
tenido cada día arroja nuevos 
casos de contagio”, explica la 
concejal, Mercé Pairó (Cs).
Además, manifiesta que “los 
casos de extrema necesidad 
se atienden personalmente 
mediante cita previa y, diaria-
mente y telemáticamente, to-
das las personas que necesitan 
nuestra ayuda la encuentran, 
tal y como indican los más de 
400.000 euros tramitados en 
ayudas y acciones de volunta-
riado realizadas desde Bienes-
tar Social desde que se iniciara 
la pandemia”.

l“Bienestar Social gestiona, tramita y da salida a infinidad de 
solicitudes y situaciones para las personas más vulnerables en 
El Campello. La atención presencial sólo se realiza en casos de 
absoluta imposibilidad de realizar los trámites telemáticamente 
pues se prioriza la salvaguarda y salud de nuestros vecinos”

Centro Social “El Barranquet”
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La Policía Local de El Campello impone 
las primeras multas de 100 euros por 
no utilizar mascarilla
Som El Campello
u La lucha contra el CO-
VID-19 es cosa de todos, y 
requiere de la comprensión 
y comportamiento cívico co-
mún, que incluye el respeto 
a las normas y cumplimiento 
de las obligaciones que dic-
tan las autoridades sanita-
rias, entre otras el uso obliga-
torio de mascarilla en todos 
los espacios públicos.
Pero esa obligación, lamen-
tablemente, no la sigue todo 
el mundo, por lo que la Poli-
cía Local de El Campello da 
por finalizada la fase de pe-
dagogía, y ha comenzado ya 
a multar a quienes no utilicen 
las mascarillas. 

Así, durante la última sema-
na se han impuesto 15 san-
ciones de 100 euros a otros 
tantos ciudadanos irrespe-
tuosos con las normas, que 
abarcan ambos sexos y  casi 
todas las franjas de edades.

El concejal de Seguridad, 
Rafa Galvañ (PP), señala que 
“aunque la inmensa mayoría 
de los campelleros y visitan-
tes cumplen, es verdad que 
siempre hay despistados o 
gente que se niega a ponerse 
la mascarilla, y no podemos 
consentir que eso ocurra por-
que están poniendo en serio 
riesgo de contagio al resto de 
la población”.

Entra en vigor la modificación de la Ordenanza 
Fiscal que permite fraccionar y aplazar sin 
intereses el pago del IBI en El Campello

Som El Campello
u Al no haberse presentado 
reclamaciones durante el pla-
zo de exposición pública, en-
tra automáticamente en vigor 
el acuerdo del Pleno de junio 
del Ayuntamiento de El Cam-
pello sobre la modificación de 
la ordenanza fiscal regulado-
ra del Impuesto sobre Bienes 
Inmuebles, propuesta por la 
concejala de Hacienda Lour-
des Llopis (PP).
Eso se traduce en que se es-
tablecen fraccionamientos y 
aplazamientos sin intereses 
de demora solicitados en pe-
riodo voluntario para los ejer-
cicios 2020-2021, de forma 
que aquellos contribuyentes 
que se encuentren en situa-
ción de vulnerabilidad, con 
especiales dificultades eco-

nómicas, podrán fraccionar 
las deudas de este impuesto, 
sin devengo de intereses de 
demora.
Los interesados deberán pre-
sentar la correspondiente so-
licitud antes de que finalice el 
periodo voluntario de pago, y 
deberán contar con un infor-
me de los Servicios Sociales 
del Ayuntamiento reconocien-
do la situación de vulnerabili-
dad.
La cuota podrá fraccionarse 
en tantos plazos como perio-
dos mensuales resten hasta 
la finalización del ejercicio de 
devengo. El importe mínimo 
de cada fracción no podrá ser 
inferior a 30 euros, y el pago 
de las cuotas habrá de reali-
zarse mediante domiciliación 
bancaria.

Playas presenta a 14 nuevos 
controladores municipales
l“Como principal novedad, 
la concejalía de Playas, re-
fuerza el servicio en todas las 

calas del municipio incluyen-
do las que no tienen servicio 
de salvamento y socorrismo”

Som El Campello
u La concejalía de Playas, di-
rigida por Julio Oca (Cs), ha 
presentado en la playa Carrer 
La Mar a sus 14 nuevos contro-
ladores municipales que pres-
tarán servicio hasta el próximo 
30 de septiembre en todas las 
playas y calas de nuestro mu-
nicipio, incluyendo las que no 
tienen servicio de salvamento y 
socorrismo.
Con esta incorporación, “la con-
cejalía refuerza nuevamente la 
seguridad en nuestro litoral, ya 
que estos controladores ofre-
cerán asesoramiento e infor-
mación a los usuarios y, en los 
casos en que proceda, informa-
rán a Seguridad Ciudadana de 

los posibles incumplimientos de 
la normativa de salud pública 
y medioambiental, frente a la 
propagación de la Covid-19”, ha 
manifestado el edil de Playas.
Una nueva mejora incorporada 
en el contrato de Salvamento 
y Socorrismo para este año y 
aprobada en el Plan de Con-
tingencia Municipal a través 
del cual el Ayuntamiento ponía 
de manifiesto a la Generalitat 
Valenciana la necesidad de re-
forzar el servicio con más con-
troladores, además de los 25 
enviados por la citada Admi-
nistración y que comenzaron a 
trabajar en nuestros arenales el 
pasado 2 de julio. 
Finalmente, la concejalía de 

Playas, ante la ausencia de 
respuesta y la necesidad de 
reforzar las medidas de segu-
ridad en la quincena de mayor 
afluencia turística en El Campe-
llo, toma la iniciativa e incorpora 
a estos nuevos asistentes que 
prestarán su servicio desde las 
10.30h a las 19.30h. 
El acto de presentación ha con-
tado con la presencia del primer 
teniente de Alcalde y concejal 
de Playas, Julio Oca (Cs) y, 
por parte de la empresa Eulen, 
concesionaria del servicio de 
Salvamento y Socorrismo, Mi-
guel Angel Ñiguez, responsable 
en la playa Carrer La Mar y los 
coordinadores Miguel Guillen y 
Teo Val. 

Playas presenta 14 nuevos controladores para las playas y calas de El Campello
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Som El Campello
u La Asociación “El Campello 
se ayuda” junto a un grupo de 
vecinos y vecinas del munici-
pio se manifestaron el miérco-
les 19 de agosto frente al Cen-
tro Social para reivindicar una 
mejor atención a las personas 
más vulnerables que han pa-
decido los estragos de la crisis 
del Covid-19. Los vecinos de-
nunciaron durante la jornada 
de protesta que el Centro So-
cial permanece cerrado desde 
el confinamiento  siendo el úni-
co lazo con la población una 
línea telefónica. “Muchos veci-
nos explican que se cansaban 
de llamar y en otras ocasiones 
obtenían duras respuestas”, 
explica Jessica Paola, respon-

sable de la Asociación. 
Según explican desde la aso-
ciación los Servicios Sociales 
del Ayuntamiento de El Cam-
pello mantienen sus puertas 
cerradas y continúan teletra-
bajando. Desde El Campello 
se ayuda piden una coordi-
nación real y directa con las 
asociaciones que han trabaja-
do voluntariamente durante la 
pandemia. También mayores 
recursos y que se repartan 
equitativamente entre las aso-
ciaciones del municipio.  

Servicios Sociales atendió 
presencialmente a 140 perso-
nas y atendió 3000 llamadas
Desde el Ayuntamiento niegan 
esta falta de atención destacan-

do que desde el 14 de marzo 
se ha atendido presencialmen-
te a   140 personas, mediante 
cita previa y ha recepcionado 
telefónicamente alrededor de 
3000 llamadas relacionadas 
en el 87.5 % de los casos con 
necesidades de personas en 
situación de vulnerabilidad y en 
el 12.5 % restante, vinculadas 
a cuestiones de interés gene-
ral. La concejala del área de 
Bienestar Social, Mercé Pairó 
explica que “La atención pre-
sencial se realiza en casos de 
extrema urgencia y mediante 
cita previa, ya que desde el pri-
mer momento el Ayuntamiento 
ha priorizado el bienestar de 
nuestros vecinos y su protec-
ción frente a la Covid-19”. 

Desde el ayuntamiento argumentan que desde el confinamiento se ha antendido presencialmente a 140 personas 
y se han atendido cerca de 3000 llamadas

“El Campello se ayuda” reclama la apertura del Centro 
Social y una mayor atención a las familias vulnerables

Imagen de la manifestación del pasado miércoles 19 de agosto

El Centro Social atiende presencialmente a cientos 
de personas y telefónicamente miles de llamadas

Som El Campello
uConcretamente, en tan sólo 
dos meses, desde que el pa-
sado 21 de junio se levantara 
el estado de alarma y hasta la 
actualidad, el Centro Social “El 
Barranquet” ha atendido pre-
sencialmente las necesidades 
de 140 vecinos. Por áreas, Tra-
bajo Social ha gestionado las 
necesidades de 43 personas, 
Psicología, las de 40; Juventud, 
16; la UPCCA, 13; Administra-
tiva, 16; Educativa-Social, 8 e 
Igualdad, 4.
“La atención presencial se reali-
za en casos de extrema urgen-
cia y mediante cita previa, ya 
que desde el primer momento 

el Ayuntamiento ha priorizado 
el bienestar de nuestros veci-
nos y su protección frente a la 
Covid-19”, ha manifestado la 
concejal de Bienestar Social. 
Además, el Centro Social ha 
atendido y gestionado telefó-
nicamente las necesidades de 
nuestros vecinos a través de 
las cerca de 3000 llamadas que 
desde el pasado 20 de marzo 
y hasta la actualidad el Centro 
Social ha recepcionado. 
En concreto 2332 consultas re-
lacionadas con ayudas econó-
micas y alimentarias, violencia 
de género, adicciones, aseso-
ramiento jurídico y psicológico, 
dependencia o voluntariado y 

331 vinculadas a otras áreas 
como estadística, comercio, 
empleo, juventud, educación, 
ITV, mercado municipal, bodas, 
playas accesibles o protección 
civil. “Un total de 2663 registros 
de llamadas que no recogen la 
atención que los trabajadores 
del Centro Social realizaron, in-
cluso de madrugada, desde sus 
teléfonos móviles, hasta que se 
habilitaron las líneas telefónicas 
de urgencia. Unos trabajadores 
que han demostrado su implica-
ción y profesionalidad, siempre 
al servicio de las personas que 
más lo necesitan, ayer, hoy y 
siempre”, ha concluido Mercé 
Pairó (Cs).

lLa concejalía de Bienes-
tar Social, dirigida por Mer-
cé Pairó (Cs), ha informado 
que, desde que se decretara 
el estado de alarma, el pasa-
do 14 de marzo y hasta la ac-
tualidad, el Centro Social “El 
Barranquet” ha atendido pre-
sencialmente a 140 personas, 

mediante cita previa y ha re-
cepcionado telefónicamente 
alrededor de 3000 llamadas 
relacionadas en el 87.5 % de 
los casos con necesidades de 
personas en situación de vul-
nerabilidad y en el 12.5 % res-
tante, vinculadas a cuestiones 
de interés general.

Centro Social “El Barranquet”

“ 2332 consultas relacionadas con ayudas econó-
micas y alimentarias, violencia de género, adic-
ciones, asesoramiento jurídico y psicológico, de-
pendencia o voluntariado…”



Comercio
AGOSTO 2020 11

Netllar 

Som El Campello Nuestro Periódico

Netllar sigue apostando por la 
fibra más fiable al mejor precio

Som El Campello
u Netllar es una empresa de te-
lecomunicación de implantación 
nacional que viene trabajando 
en El Campello desde 2011, con 
oficina propia desde el pasado 
año. 
Ofrecen la fibra más fiable al 
mejor precio y aseguran el trato 
más cercano y directo así como 
la total transparencia que ca-
racteriza su gestión. Las razo-
nes para apostar por Netllar en 
nuestras comunicaciones son 
muchas pero principalmente 
destacaríamos la especial aten-
ción que prestan a cada uno de 
sus clientes. Mientras que en 
otras compañías solo se acuer-
dan de ti cuando quieren hacer 
un cambio de portabilidad, en 
Netllar el trato es muy distinto. 
Su empeño es conocer a cada 
cliente con nombres y apellidos 
y ofrecerle el servicio que nece-

sita para que no pague de más.
Otro de los motivos son sus tari-
fas tan populares y competitivas 
en un mercado sobredimen-
sionado. Ellos cuentan con red 
propia así como red del grupo 
Más Móvil. Contrata 100mb 
+ 9gb llamadas ilimitadas por 
29,80 euros al mes (promo du-
rante tres meses). Aprovecha 
también su oferta de Internet 
Low Cost sin permanencia des-
de 12,90 euros al mes.
Encuentra también la fibra óp-
tica más barata del mercado 
y soluciones donde otros no 
llegan con su internet aire pen-
sado para zonas rurales. Y lo 
más importante, ninguna de 
sus tarifas te obliga a una per-
manencia. Cumplen escrupulo-
samente todas las normas de 
seguridad necesarias acordes a 
la situación sanitaria actual para 
que sus clientes se encuentren 

cómodos y seguros cuando les 
visiten.
Su oficina de El Campello se 
encuentra en Avinguda de Ger-
maníes 4 y se puede visitar en 
horario (lo retoman en septiem-
bre) de lunes a viernes (de 9h a 
14h y de 16h a 19h). También 
disponibles en el número de te-
léfono 966 236 948 o a través 
de Whatsapp (mismo número). 
Además, se encuentran en Fa-
cebook. 

lNetllar es una empresa de telecomuni-
cación de implantación nacional que vie-
ne trabajando en El Campello desde 2011, 
con oficina propia desde el pasado año. 

 Netllar te atenderá en su oficina de El Campello

“Su empeño es cono-
cer a cada cliente con 
nombres y apellidos 
y ofrecerle el servicio 
que necesita para que 
no pague de más”
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Som El Campello
u El mundo de los artículos personali-
zados ofrece un abanico infinito de po-
sibilidades que te ayudarán a realizar 
la mejor elección a la hora de hacer 
un regalo, tener un detalle con alguien 
o simplemente darte un capricho a ti 
mismo. “La Casita de Erica” se ha con-
vertido con el paso de los años en todo 
un referente dentro de este sector, 
capaz de lograr el acabado perfecto y 
más personal para cada cliente.
Especialista en bordados, vinilos y 
sublimación. Echa un vistazo a su ca-
tálogo en redes sociales y no dudes 
en realizar cualquier consulta para en-
contrar la elección perfecta. Durante 
la pandemia, mostró su lado más soli-
dario con la confección y donación de 
mascarillas, y ahora puedes conseguir 
la tuya personalizada de la temática 
que más te guste. 
De cara a la vuelta al cole, ofrece todo 
tipo de artículos para que los peques 
se sientan equipados y felices cuando 
retornen a las aulas, esperemos que 
muy pronto. No dejes pasar el tiem-
po y llévate el pack en promoción de 
Baby+mochila+toalla personalizados 
por 35 euros.
También realiza detalles para even-
tos, personaliza artículos para bebés y 
todo aquello que te puedas imaginar. 

Erica ha ido construyendo poco a poco 
su ‘casita’ hasta convertirla en un rin-
cón donde acuden personas de todo el 
país para realizarle encargos. Puedes 
hacer el tuyo a través de Whatsapp 
(655 44 31 52) o acudir físicamente 
a la Urbanización Alcabir, Villa 18, 1ª 
Fase.

 La casita de Erica

Un universo infinito de 
detalles personalizados  

Pack “Vuelta al cole’ en promoción de Baby+mochila+toalla personalizados 
por 35 euros

Especialista en bordados, vi-
nilos y sublimación. Echa un 
vistazo a su catálogo en redes 
sociales y no dudes en reali-
zar cualquier consulta para 
encontrar la elección perfecta
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DESTINO INESPERADO

u El día del viaje llegó. Carlo-
ta y yo estábamos totalmente 
preparadas para nuestro primer 
viaje sin adultos, y aunque Ma-
drid, estaba a tan solo dos horas 
en avión de nuestra ciudad, nos 
hacía verdadera ilusión ser res-
ponsables y tener la situación 
bajo nuestro control.
 A las nueve de la mañana cogi-
mos un taxi para ir al aeropuerto 
y así llegar pronto al avión. El 

aeropuerto se sentía fuera de lo 
común, ya que no había casi na-
die y todo estaba muy silencio-
so, además Carlota me confesó 
que creía haber visto una familia 
de piel morada entrar en una de 
las cafeterías. Obviamente, yo 
no la tome en serio y le conteste 
que probablemente había teni-
do una alucinación, ya que era 
muy pronto por la mañana. 
Carlota sugirió que fuéramos a 
tomar algo a algún restaurante 
para matar el tiempo que que-
daba antes de ir a embarcar en 
el avión, pero no nos dio tiempo, 
ya que nada más sentarnos en el 
mesa, una voz robótica anuncio 

por los megáfonos que éramos 
las ultimas en embarcar, lo cual 
nos sorprendió, ya que según 
nuestros billetes aún quedaban 
45 min para embarcar, pero 
asumimos que el vuelo se había 
adelantado. Fuimos corriendo al 
avión, al subir nos quedamos en 
shock, el avión estaba lleno de 
familias super extrañas, extre-
madamente extrañas, de hecho, 
todas estaban formadas por tres 
personas que compartían los 
mismos rasgos físicos extraños, 
por ejemplo, una de las fami-
lias tenía tres ojos, otra diez, y 
otra no tenía cejas!!!.A medida 
que avanzábamos por el largo 

y estrecho pasillo nos dábamos 
cuenta de que éramos las únicas 
“ comunes”.
Nuestros asientos estaban en la 
última fila, pegados a la cabina 
de las azafatas, las cuales te-
nían un aspecto muy distinto al 
nuestro. De repente, nos dimos 
cuenta de que en el bolsillo de 
nuestros asientos habían unas 
gominolasen forma de estre-
lla, nos las tomamos, sabían 
un poco extraño, pero no tuvi-
mos tiempo de debatirlo ya que 
nos quedamos profundamente 
dormidas al instante ( tengo la 
sensación de que no eran go-
minolas). Al despertarnos, nos 

dimos cuenta de que habían 
pasado casi 8 horas!!! No en-
tendíamos nada, nos e tarda 
8 horas en llegar a Madrid!. Al 
mirar por la ventanilla del avión 
me di cuenta de que no estába-
mos en España, ni en ningún 
otro país, estábamos en medio 
del espacio exterior!!.Mientras 
intentábamos mantener la cal-
ma, escuchamos a las azafatas 
hablar en un idioma que no ha-
bíamos escuchado en nuestra 
vida y ahí fue cuando nos  di-
mos cuenta de que esto no era 
un avión, era una nave espacial 
con destino a cualquier planeta!, 
Como íbamos a bajar de aquí?.

María Jarabo Bernabé. 
14 años

Autora

Un viaje a Ausnabi...¡CÓMO SE LLAME!

uValeria y Marta eran amigas 
desde la guardería y habían 
planificado un viaje a Madrid 
para visitar a un primo de Vale-
ria. Llegaron al aeropuerto y se 
sentaron a esperar su hora de 
embarque.
Cuando subieron al avi ón no 
había más pasajeros pero tam-
poco había tripulación. Solo 
ellas. Se sentaron juntas y el 
avión se empezó a mover. Eran 
las 9 de la mañana. A las 10 
llegarían. Durante los primeros 

10 minutos del vuelo estuvieron 
charlando y riendo hasta que se 
quedaro n durmiendo.
Al despertar se quedaron en 
shock al ver que casi era de no-
che. ¿Cuánto tiempo llevaban 
volando?
Valeria miró su reloj y la manilla 
no paraba de girar. Marta que 
lo observó todo, abría los ojos 
sinentender.
La voz del comandante sonó 
por el altavoz indicando que 
estaban a punto de aterrizar en 
“Ausnabicomudesirón”. Marta y 
Valeria se miraron sin compren-
der nada. Bajaron del avión y 
de repente se cruzaron con un 
dinosaurio con gafas de ancia-
na y patines saludándolas. Mi-

raron al cielo, vieron a una vaca 
de color rosa volando con alas 
en sus patas. Cada vez más 
sorprendidas, continuaron el 
sendero que les llevó al “Gran 
Hotel Desirón”. Entraron en el 
interior y se encontraron con 
dos gambas con plumas que 
les ofrecían dos copas con un 
líquido de color caca.
Marta le susurró a Valeria que 
había cosas flotando y que du-
daba que fueran hielos. Sin dar-
se cuenta, las dos se llevaron 
la copa a la boca y bebieron. A 
Marta le sabía a batido de oreo 
pero a Valeria a fresas con nata. 
Cuando se acercaron a r ecep-
ción para saber que estaba pa-
sando un amable chico les ha-

bló con una lengua extraña, en 
la que solo utilizaba como vocal 
la “O”. Ellas no entendían nada. 
El recepcionista les hizo señas 
para que cogieran el ascensor y 
les dio una llave.
Marta y Valer ia montaron en el 
acensor y pulsaron el único bo-
tón que había que marcaba una 
sonrisa dibujada. De repente el 
ascensor comenzó a moverse 
pero no subía ni bajaba, sino 
que iba de lado a mucha veloci-
dad. Parecía un tren. El ascen-
sor se abrió y aparecieron en un 
bosque pero todo parecía estar 
hecho de dulces. Las ramas de 
los árboles eran rollos de cane-
la. Llegaron a un río de color 
blanco y al meter el dedo para 

saber que podía ser descubrie-
ron que era horchata.
Valeria señaló unos peces que 
saltaban dentro d el río pero 
observaron que no eran peces 
sino fartons y croissants. De 
repente una flecha alcanzó el 
pecho de Valeria y cayó al río. 
Marta gritó y resbaló cayendo 
también.
Una voz las despertó. Les indi-
caba que si no embarcaban ya, 
iban a perder el vuelo . Las dos
miraron alrededor y vieron que 
seguían en el aeropuerto. Todo 
había sido un sueño. Se levan-
taron y mientras entraban al 
avión las dos se dijeron a la vez:
-¡No vas a creerte lo que he so-
ñado !

Valeria Caballero
Cañadas. 11 años

Autora
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Entrega de premios del concurso de relatos y dibujos de
 mascotas organizado por el Ayuntamiento y “El rey de la casa”

Somos Raspeig
uCon una nutrida presencia 
de padres y familiares, ayer se 
celebró el acto de entrega de 
premios de relatos y dibujos 
de mascotas organizado du-
rante el confinamiento por el 
Ayuntamiento de El Campello 
y el hotel canino “El rey de la 
casa”, con la colaboración del 

grupo editorial ‘Som L’Alacantí’. 
El alcalde Juanjo Berenguer; el 
concejal de Salud Pública Rafa 
Galvañ (PP), y la responsable 
de las instalaciones caninas, 
María Olaffson, entregaron los 
trofeos y regalos a premiados, 
finalistas y participantes en un 
acto entrañable y divertido.
En la modalidad de relatos, los 

premiados fueron Isabel Giner 
y Mikel Mancebo (categoría 7-9 
años); Valeria Caballero (10-12 
años), y Ana Jarabo, en la cate-
goría de 13 a 15 años.
Mucha más participación regis-
tró el concurso de dibujos, en 
el que se establecieron cuatro 
categorías. En la primera de 
ellas, para niños y niñas de 3 a 

5 años, fueron premiados Nata-
lia Corchado, Noa Albaladejo, 
Sofía Boix y Gaizka Aguineza-
bal. En la segunda categoría, 
reservada para niños de 6 a 8 
años, se llevaron premio Marc 
Arredondo, Eva Mostany, Noa 
García, Daniela Grau, Inés An-
drada, Alejandro Berna y Elena 
Astiazarán.

En tercera categoría (9-11 
años), recogieron sus premios 
Sofía Gregoria, Violeta Gonzá-
lez, Carmen Bordes, Irene Boix, 
Izan Durán, Endika Mancebo y 
Mikel Mancebo. Por último, en 
cuarta categoría (12-14 años), 
fueron reconocidos los trabajos 
de Adrián Martínez y Carmen 
Martínez.

CRIATURAS MAGICAS 

uUna mañana una niña llama-
da Lola se estaba bañando con 
sus padres en el mar.Lola y su 
padre se habían ido a investigar 
por el mar, querían ver criaturas 
extraordinarias y eso hicieron.
De Repente una luz de una cue-
va se iluminó. Lola quería entrar 
pero sus padres la llamaron 
para cenar. A la noche siguien-
te Lola entró a la cueva, hacía 
mucha luz porque era luna lle-

na, Cuando entró no era una 
cueva corriente si no era el crá-
ter de un volcán  la  luna iluminó 
el agua y  empezó a burbujear 
algo raro le estaba pasando al 
cuerpo de Lola.
A Lola le había salido una cola 
preciosa y lila a conjunto llevaba 
un bikini lila, como lola había leí-
do tantos libros sabía que se ha-
bía transformado en una sirena 
pero no para siempre lola creía 
que cuando se secaba la cola 
se iba pero cuando se mojaba 
la salía la cola Lola decidió dejar 
eso en secreto ni siquiera se lo 
contó a sus padres a lola le pa-
recía un cambio alucinante to-

das las mañanas se iba a ver el 
coral en el amanecer y nadaba 
con delfines se despertaba an-
tes que sus padres y una hora 
más tarde se iba a su cama y 
hacía que había estado ahí todo 
el rato.Todo lo que le pasada 
parecía alucinante pero lola se 
enteró que había criaturas  ve-
nenosas en el mar Lola no se lo 
creía esa tarde lola fue a nadar 
pero algo le pico en la cola un 
sarpullido grande y rojo le salió-
uno de los delfines con los que 
Lola suele ir a nadar le digo que 
una criatura venenosa le había 
picado le digo que en el agua le 
iba a picar menos entonces lola 

se quedó en una roca sentada.
El delfín encontró una cura 
pero tenía que recoger todos 
los ingredientes: 2 espinas de 
erizo de mar, una parte del  
coral llamado Fanti y agua de 
pulpo.El delfín sabíadónde en-
contrar los erizos se metió en 
una cueva espeluznante pero 
saco las espinas y ya tenían un 
ingrediente,el segundo ingre-
diente no sabíadónde encon-
trarlo pero el delfín le preguntó 
a su amigo caballito de mar si 
sabíadónde encontrarlo, el ca-
ballito les llevó a unas rocas 
donde se encontraba el corral 
el Delfíncogió una parte y ya 

tenían 2 ingredientes solo les 
quedaba el ingrediente más di-
fícil, agua de pulpo. El delfín fue 
a hablar con el pulpo y le digo 
que el agua de pulpo se en-
contraba en la vivienda de los 
pulpos, el delfín fue nadando 
hasta que encontró el agua de 
pulpo cogió un poco y ya tenían 
la poción hecha, se lo pusieron 
en el sarpullido de Lola y má-
gicamente el sarpullido se fue.
Lola le dio las gracias y a partir 
de ese día a Lola le encantaba 
el mar y como ya sabéis todos 
los días se iba a nadar con su 
preciosa cola pero eso seguía 
siendo un secreto….

Isabel Giner Bernabé 
8 años (Categoria 1)

Autora

Ganadores del concurso de Dibujos y Relatos organizado por el Hotel Canino El Rey de la Casa
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uEl nacimiento del niño Je-
sús podría haber sido contado 
como un precioso cuento in-
fantil, al igual que ‘la Caperu-
cita roja’ o ‘la Bella Durmiente’.
uJesús habrá nacido en vera-
no puesto que las ovejas pasta-
ban en los campos.
uLos Magos, no eran re-
yes, simplemente eran ma-
gos. Quien ha inventado los 
nombres Melchor, Gaspar y 
Baltasar. Existió realmente un 
mago negro (africano). Eran 
personajes ricos de occidente 
y no reyes.

 u¿Por qué Jesús tenía esos cambios de humor, ver los mercaderes en el templo, la 
higuera maldita? Jesús era un hombre simplemente.
u¿Esa señora Verónica con la faz de Jesús, existió realmente? Los evangelios ca-
nónicos no hablan de ella.
uY las tres caídas de Jesús en el Vía Crucis, tampoco se dice nada en los evange-
lios.
u¿Seguro que Jesús murió en la cruz, o simplemente cayó en coma?
uEn el sepulcro podría haberse curado con los tratamientos de José de Arimatea 
y Nicodemo.
uLa Santa Trinidad, se puede explicar y no es un misterio.
u¿La fe que nos enseñó Jesús podría ser diferente de la que enseña la Iglesia?

u Escribir una crítica de un concierto 
nunca es tarea fácil, aunque mi vida cir-
cule siempre entre hablar-escribir sobre 
música, y componerla. Si la crítica te la 
propone un amigo, y además tiene que 
ver con el pueblo y la banda de música 
en la que te criaste y formaste, la com-
plejidad es aún mayor. Os hablo del 
“Concert d’Estiu” que la Asociació Mu-
sical “L’Avanç” de El Campello ofreció 
ayer (8 de agosto de 2020) en el Ágora 
de la Casa de Cultura del municipio. 
El concierto, en un gesto muy acertado 
por parte del director artístico y musical 
de la entidad, Luis Seguí, se dividió en 
dos partes con el objetivo principal de 
cumplir con las normas de seguridad 
manteniendo la distancia entre los mú-
sicos. De esta manera, en una primera 
parte actuaron una selección de músi-
cos -la mayoría de ellos en formación-, 
reservando la segunda parte del con-
cierto a los miembros más experimen-
tados de L’Avanç. 
Resulta realmente esperanzador ver 
en la primera parte a una gran mayoría 
de jóvenes músicos que se encuentra, 
prácticamente todos, en formación, 
defender de tan buena manera sus 
papeles, máxime cuando lo habitual 
en estos casos es tocar lo más cerca 
posible de alguien más experimentado. 
Así, la primera mitad del concierto, que 
comenzó con la mítica obra Islas Cana-
rias, transportó a los asistentes a reme-
morar aquellas fiestas, no tan lejanas, 
en las que los pasodobles y los boleros, 
levantaban el ánimo y las ganas de bai-
lar mediante, por ejemplo, una selec-
ción de piezas del mítico grupo Fórmula 
V o del valenciano Nino Bravo. 
Ya en la segunda parte, y con la otra 
mitad de la plantilla, como decíamos, 
más experimentados, L’Avanç inter-
pretó obras más relacionadas con las 

bandas de jazz tipo big band, como el 
medley de Michael Bublé que cerró el 
concierto de excelente manera; pero 
también sonaron temas más cercanos 
al rock como el mítico Bienvenidos de 
Miguel Ríos. No obstante, uno de los 
momentos que más pasiones levantó 
entre el público asistente fue durante 
la interpretación de un recopilatorio de 
piezas de El Dúo Dinámico.  
Destacó, en varias ocasiones, el papel 
solista al saxofón de Vicente José Gi-
ner, quien lucio de una importante ver-
satilidad y calidad sonora en momentos 
importantes del concierto. Valga como 
ejemplo de ello su intervención en el 
pasodoble En tierra extraña, clásico 
tema de la cultura musical española, 
tan bien interpretado en su momento 
por Conchita Piquer.
En el plano general, cabe remarcar la 
extraordinaria dirección de Luis Seguí 
quien, con gesto simple pero efectivo, 
extrajo de la agrupación musical una 
gran gama de matices y contrastes 
dinámicos, además de un interesante 
gusto para la conducción melódica y 
esas voces internas que, a oídos del fiel 
aficionado quizá pasan desapercibidas, 
pero son el sustento de todo lo demás, 
y Luis Seguí las dominó perfectamente. 
Fuera del entramado musical, pero de 
vital importancia para la velada, fue 
la organización por parte del Ayunta-
miento, y de su concejalía de cultura 
presidida por Dorian Gómis Casano-
va, siguiendo de forma absolutamente 
estricta las restricciones impuestas por 
la pandemia del COVID-19. Los con-
troles de acceso fueron rigurosos y la 
atención -acompañando a todos y cada 
uno de los asistentes a sus respectivos 
asientos- exquisita. Además, la orga-
nización -previa reserva de invitación- 
permitía a los asistentes sentarse por 
grupos de familia directa, por lo que los 
asistentes pudieron disfrutar del con-
cierto de una forma más natural acom-
pañados de sus familiares. 

LA ESENCIA DEL VERANO

Concert d’estiu de la Asociació 
Musical L’Avanç de El Campello

Concert d’estiu de la Asociació Musical L’Avanç

Rubén Jordán, Compositor

Autor

Som El Campello
uEdiciones Ruser nos invita 
a la presentación de la obra 
¡No conoces los evangelios! 
de la escritora Michèle Paz. 
El evento tendrá lugar el 
próximo viernes 18 de sep-
tiembre a las 18:30 en la Bi-
blioteca Pública Azorín, sita 
en la Plaza Paseíto Ramiro 
15 de Alicante, frente a la 
Playa del Postiguet.
Una nueva oportunidad para 
disfrutar de la literatura  en 
compañía de los propios au-
tores.  No pierdas esta ma-
ravillosa ocasión para tener 
un encuentro con la autora 
de esta interesante obra en 
la que se  plantean grandes 
enigmas en torno a los Evan-
gelios. Grandes misterios 
que la autora aborda en esta 
obra que podremos adqui-
rir en la presentación de la 
mano de su autora.
El acto se celebrará bajo las 
estrictas medidas de seguri-
dad sanitaria requeridas en 
estos tiempos de Covid-19.

Ediciones Ruser le invita a la presentación 
de la obra ¡No conoces los Evangelios!

Opinión
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uMe gusta cocinar. De hecho, 
mis amigos nunca preguntan 
dónde se va a organizar ni 
quién se va a encargar de ha-
cerlo cuando agendamos una 
comida con motivo de la cele-
bración de qué importa qué. En 
los tiempos muertos de colegio, 
de visitas, de trabajo, siempre 
me encontraban en la cocina 
admirando el arte culinario de 
mi madre, fijándome en las can-
tidades, en los pasos que daba, 
en lo cuidadoso de los tiempos 
en cada fase. Era como un la-
boratorio químico cuyo resul-
tado final siempre fue el placer 
gustativo de una buena comida 
en familia.

Y para darle fe de cuanto ha-
bía aprendido, en los últimos 
años de su vida, cuando le re-
sultada ya casi una obligación 
la tarea en los fogones, cuando 
se celebraba algo en su casa o 
simplemente en los domingos 
alternos de paella o arroces, 
le pedía a mi madre que me 
dejase aplicar todos los cono-
cimientos adquiridos en todos 
esos años de mirada paciente 
a su vieja cocina.
Aprendí mucho del maestro 
Varó, cocinero de “El Delfín” y 
de “El Maestral” y de sus pupi-
los Muñoz y ‘el cebolla’, y me 
atreví a la edición de un inci-
piente blog de cocina alicantina 
que, por motivos diversos y fal-
ta de tiempo en la dedicación, 
he dejado aparcado en las nu-
bes de la información etérea y 
electrónica de algún servidor 
de una plataforma conocida.
Pero al llegarme la noticia en 
Facebook desde la cocina de 
la oficina de prensa del Ayun-
tamiento de El Campello sobre 
modificación de la ordenanza 
fiscal para bonificar en un 75% 
las plusvalías de las propieda-
des mortis causa aprobado por 
el Consistorio y a propuesta de 
la concejala Llopis, es cuando 
he comprendido que soy un 
vulgar aprendiz de lo que se 
cuece. ¡Esto sí que es saber 
cocinar! ¡Un pardillo es lo que 

eres!
Así que he decidido hacer para 
todos ustedes una comparativa 
de los temas que han llevado 
en forma de moción los dos 
principales grupos de conceja-
les en los plenos más sonados: 
los del equipo de gobierno for-
mado por PP, C’s y Vox y los 
del equipo de la oposición for-
mado por PSOE, Compromís, 
EUPV, Red y Podem. Hemos 
de advertir en honor a la verdad 
que desde el inicio de legislatu-
ra se les negó a estos últimos la 
posibilidad de puestos de ase-
soría que pudiesen ayudar en 
el trabajo cotidiano que exigen 
sus responsabilidades, entre 
ellas la de la cocina de la infor-
mación.
MOCIONES E INICIATIVAS 
DE PP, Vox Y C’s
-Instar al gobierno a no hacer 
concesiones a los grupos inde-
pendentistas.
-Libertades educativas consa-
gradas en la Constitución.
-Plurilingüismo.
-Contra la imposición lingüísti-
ca en educación.
-Reprobar al PSOE por respon-
sabilidad política en los hechos 
de los ERE’s de Andalucía.
-Plan acústico Municipal.
-Reconocimiento de la labor de 
las fuerzas y cuerpos de segu-
ridad del estado en Catalunya.
-Día Internacional por la elimi-
nación de la violencia contra las 
mujeres.
-Preservar las tradiciones y 

fiestas ligadas a la arcabucería 
en la Comunidad Valenciana.
-Defensa de igualdad de trato 
entre parejas de hecho y matri-
monios en el acceso a la pen-
sión viudedad.
-Reconocimiento a la Guardia 
Civil.
-Reconocimiento a Protección 
Civil de El Campello.
-Minuto silencio por mujeres y 
por hombres víctimas de vio-
lencia.
-Diversos asuntos redundantes 
y machacones y necesarios 
para la marcha de un ayun-
tamiento como son créditos 
extraordinarios, cambio en el 
horario de los plenos, nombra-
mientos, elección de juez de 
paz, cuentas generales, edic-
tos, presupuestos, resolucio-
nes de alcaldía….., etc.
MOCIONES E INICIATIVAS 
DE LA OPOSICIÓN
-Concurso Urbanización de la 
calle San Ramón.
-Título único TRAM hasta final 
del término, títulos para mayo-
res sin límite renta.
-Contra PIN parental en educa-
ción.
-Modificación ordenanza fiscal 
reguladora IBI.
-Apoyo reivindicación de colec-
tivos LGTBI.
-Buenas prácticas de conceja-
les/as.
-Conservación arribazones de 
Posidonia en calas.
-Puesta en marcha del Consejo 
Municipal de la Mujer.

-Auditoría Integral del Ayunta-
miento de El Campello.
-Declaración estado emergen-
cia climática El Campello.
-Temas a tratar en los plenos 
de competencia exclusivamen-
te municipal.
-Inicio del Plan Antirriadas en El 
Campello.
-Gestación prorrogada.
Transporte público y bonifica-
ción juvenil.
-Financiación justa en Comuni-
dad Valenciana.
-Eficiencia energética.
-Vertidos fecales CERO en 
Cala Baeza y Almadrava.
-Plan Integral de Emergencia 
Municipal.
-Sustitución de los materiales 
de plástico por otros alternati-
vos reutilizables
-Creación de Reglamento para 
Cronista Oficial de El Campello.
-Ordenanza Municipal de va-
ciado de fosas sépticas en 
zonas desprovistas de red de 
alcantarillado.
-Consulta al Cosell jurídic Con-
sultiu sobre la idoneidad y vali-
dez de la AAI desfasada para la 
planta del tratamiento RSU de 
Les Canyades.
-Ordenanza Municipal de Rui-
dos molestos.
-Organización de visita guiada 
a la planta desalinizadora de 
Mutxamel.
-Organización de visita guiada 
a la planta de tratamiento de 
residuos Les Canyades.
NADA. JUZGUEN USTEDES

Eduardo Seva

Autor

Gobierno Vs oposición

uEn estos tiempos que corren, 
donde una declaración grandi-
locuente vende más que cual-
quier reflexión, plantear que es 
necesario reformar el régimen 

de las administraciones locales 
podría parecer casi una frivoli-
dad. Pero es un debate que ha 
estado sobre la mesa desde la 
recuperación de la democracia 
y la organización descentraliza-
da del Estado.
 ¿Fue la  Ley “Montoro” (LR-
SAL) un intento de “reforma” de 
la administración municipal?. 
En mi opinión no. Simplemente 
fue la imposición de una norma 
que, además de afectar al ám-
bito competencial ( en Servicios 
Sociales, por ejemplo) , limita-
ba financieramente a los Ayun-
tamientos y condicionaba sus 
inversiones. Evidentemente el 
contexto del que veníamos ha-
cia necesario el control del eco-
nómico de unas administracio-
nes inmersas en una dinámica 
de gasto descontrolado. Hasta 
ahí, “compro” el argumento. 
Pero el falso intento de refor-

ma de la Ley Reguladora de las 
Bases del Régimen Local, pre-
cisaba, además de un enfoque 
financiero, uno político.
La regla de la mayoría, siendo 
el paradigma sobre el que pi-
vota nuestro sistema político 
municipal, no está libre de obje-
ciones. Toqueville advirtió sobre 
la “tiranía de la mayoría”. Y éste 
concepto ha sido, en mi opi-
nión, la causa de que susten-
tados por mayorías,  algunos 
gobiernos municipales han ido 
emprendiendo proyectos que, 
en caso de resultar fallidos, han 
tenido que ser asumidos por las 
arcas municipales y por gobier-
nos de distinto signo surgidos 
de la voluntad popular. El caso 
de nuestro pueblo no es dife-
rente.
¿Dónde quiero llegar con ésto?. 
Sencillo. En mi opinión, la legis-
lación de régimen local precisa 
una reforma más allá del salario 
de los representantes, o el nú-
mero de cargos de confianza, 

que siendo importante, no entra 
de lleno en la necesaria refor-
ma política que la democracia 
municipal precisa para elevarla 
de ese segundo ( o tercer) ni-
vel al de la administración que, 
siendo más cercana a la ciuda-
danía, representa el primer y 
más básico escalón de nuestro 
sistema político. En concreto 
me refiero a los artículos 47 
(supuestos de mayoría absolu-
ta)  y 123 de la Ley de Bases 
de Régimen Local. Considero 
que la democracia, reducida 
a la “imposición” temporal de 
las mayorías en asuntos que 
trascienden al mandato con-
creto del gobierno emanado de 
las urnas, son una “reducción” 
(legal) de la democracia repre-
sentativa, pues el órgano que 
realmente representa a la ciu-
dadanía es el Pleno ( el Alcalde 
representa al Ayuntamiento).
El “melón” abierto por la pro-
puesta del Gobierno del Estado 
sobre los superavits municipa-

les y su cesión voluntaria ( a 
cambio de concesiones como 
la de asumir, por parte del Es-
tado de los intereses de los 
saldos bancarios de los munici-
pios que se acojan al acuerdo) 
debería no ser un hecho aisla-
do y provocar una reflexión so-
bre la calidad de la democracia 
municipal, sujeta a mayorías 
“excluyentes” . Introducir la ma-
yoría cualificada para la apro-
bación de proyectos o servicios 
que trasciendan el mandato 
temporal del gobierno munici-
pal de turno, sería una forma de 
forzar el acuerdo y el consenso 
que, pese a formar parte de la 
retórica de casi todos los go-
biernos ( basta leer los discur-
sos de toma de posesión de los 
últimos dos Alcaldes de nues-
tro municipio), sólo supone una 
declaración de voluntad, quizá 
fruto de la emotividad del mo-
mento, pero que es olvidado 
cuando se toma posesión del 
poder local.

Ángel Sánchez

Autor

Revisión o reforma

Buscamos colaboradores que quieran utilizar nuestro periódico como medio de expresión para dar a conocer sus opiniones de forma periódica. Si 
estás interesado en colaborar con nosotros, puedes enviarnos artículos de opinión al email ‘somoslalacanti@somoslalacanti.com’. Los únicos requi-
sitos es que el texto esté bien escrito, no falte el respeto a nadie y sea de una extensión moderada.
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Som El Campello Nuestro Periódico

El CN Campello alcanza el 90% de 
ocupación durante el mes de agosto

El turismo nacional mitiga las consecuencias de una temporada estival marcada por el impacto de la Covid19

Som El Campello
uA pesar de que el mes de ju-
lio arrancara tímidamente con 
una actividad económica que 
se desperezaba tras tres largos 
meses de confinamiento, y tras 
la implantación de las medidas 
higiénico-sanitarias decretadas 
para combatir la expansión del 
virus, el CNC ha ido aumentan-
do paulatinamente su actividad.
El verano arrancaba con ganas 
de playa, sol y mar; hecho que 
se ha notado desde el inicio 
con una gran afluencia desde el 

mes de julio que ha alcanzado 
el 90 % de ocupación de ama-
rres durante el mes de agosto. 
 El varadero del CNC también 
ha visto aumentar su actividad 
desde su reapertura, con un vo-
lumen de negocio que ha llena-
do su agenda de trabajo hasta 
este mes. Un aumento que ha 
superado las previsiones y los 
datos del año anterior.
 El mismo camino ha seguido la 
restauración y la escuela del CN 
Campello. El Restaurante y Chi-
ringuito CNC han congregado 

una gran afluencia de comen-
sales, con servicios de comidas 
y cenas en los que ha sido difícil 
encontrar una mesa libre. Esto 
se debe a la amplitud de sus 
terrazas, donde los clientes se 
sienten protegidos frente a la 
Covid-19.
 Del mismo modo, el servicio 
de alquileres de la Escuela del 
CNC arrancaba el mes de julio 
tímidamente debido a las re-
ticencias de los usuarios. Sin 
embargo, conforme han ido pa-
sando las semanas, el turismo 
activo del CNC ha vuelto a su 
actividad normal. Lo que ha su-
puesto que más de una jornada 
del mes de agosto estuvieran 
todos los kayaks y paddle surf 
alquilados.
 Unos buenos datos que ayu-
dan a aliviar las pésimas expec-
tativas que no logran salvar la 
temporada veraniega, pero que 
sin duda superan las previsio-
nes iniciales. Una recompensa 
al esfuerzo organizativo que ha 
realizado el Club con la puesta 
en marcha de las medidas anti-
covid para ofrecer a sus socios 
y usuarios unas instalaciones 

seguras. Medidas que han pa-
sado por la limitación de aforos, 
restructuración de espacios y 
procedimientos administrativos, 
así como el uso de cartelería 
explicativa por todo el puerto y, 
sobre todo, a la implicación del 
personal.
 El turismo nacional está sien-
do el gran revulsivo este vera-
no, puesto que las limitaciones 
gubernamentales instauradas 
por la mayoría de países han 
socavado la visita del turismo 
extranjero. Mercado clave para 
nuestro país y en especial para 
el turismo de la Costa Blanca.
 Agosto es el mes del turismo 
por excelencia y la mayor de-
manda del turismo nacional se 
está haciendo notar en las re-
servas, con una primera quince-
na de agosto en la restauración 
y amarres del CNC que ha vivi-
do días en los que ha tenido que 
colgar el cartel de completo.

 La actual situación ha traí-
do consigo un nuevo perfil de 
usuario náutico. Las medidas 
impuestas de distanciamiento 
social han repercutido en el au-
mento de la demanda del perfil 
de turista, pues este se percibe 
como seguro y libre de covid-19 
al desarrollar su actividad en un 
entorno natural.
 Sin duda, el aumento de alqui-
ler de embarcaciones ha crea-
do un nuevo perfil de usuario. 
Familias y jóvenes que buscan 
entornos abiertos y seguros en 
los que se puedan cumplir las 
normas y disfrutar de la época 
estival han generado nuevos 
usuarios de los servicios que 
presta nuestro Club.
Una buena noticia que supone 
un punto de inflexión a estos 
meses y descenso de la activi-
dad, pero que no logran borrar 
las nefastas consecuencias pro-
vocadas por la pandemia.

lEl Club Náutico Campello 
registra una gran afluencia du-
rante el mes de agosto en sus 
servicios de amarres, varade-
ro, escuela y restauración. Las 
malas expectativas con las que 

arrancaba esta tardía campa-
ña de verano, marcada por las 
medidas sanitarias derivadas 
de la crisis sanitaria, mejoran 
las previsiones económicas 
para esta temporada.

Vista panorámica del Club Náutico Campello

El restaurante del CNC ha retomado la actividad cumpliendo 
las medidas higiénico-sanitarias

Usuarios de la Escuela del CNC durante unos alquileres de kayak
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Som El Campello Nuestro Periódico

El Club de Pilota Valenciana disputarà 
la final de “Palma”, a porta tancada

El Club Baloncesto Casino de El Campello comienza 
la temporada 2020/21 con más equipos e ilusión

Som El Campello
uLa Temporada 2019/20 termi-
nó con sabor agridulce debido 
a las circunstancias, pero el ba-
loncesto en El Campello ha sa-
bido abrirse camino frente a las 
adversidades planteadas por el 
Covid-19. En el mes de junio, 
cuando se habilitó la posibilidad 
de practicar nuestro deporte 
por parte de las autoridades, 
comenzamos el Campus de Ve-
rano con más ganas, más me-
didas anti COVID y más partici-
pantes que nunca. La respuesta 
de los amantes del baloncesto 
fue brutal pues contamos con 
jugadores de todas las catego-
rías, edades y de diferentes na-
cionalidades. 
El Campus De Verano se dividió 

en dos: El Campus Cantera y el 
Campus Tecnificación y Exce-
lencia. El Campus Cantera ha 
estado formado por participan-
tes divididos en grupos de tra-
bajo que van desde los 4 hasta 
los 14 años. Este Campus, cuya 
finalidad es fomentar y trabajar 
la Cantera del Club estuvo di-
rigido por Edu Beneyto y Pere 
Joan Baeza y tuvo una duración 
de 6 semanas, desde el 6 de ju-
lio hasta el 14 de agosto. 
El Campus Tecnificación y Ex-
celencia, dirigido por Toni Car-
bonell y Fabio Tarruella reunió 
la primera semana de agosto 
una selección con algunos de 
los mejores jugadores juveniles 
de la provincia. La segunda se-
mana el grupo de trabajo estuvo 

formado por jugadores de LEB 
ORO, alguno de ellos con pasa-
do ACB, y EBA.
La Temporada 2020/21, una 
temporada que seguramente 
pasará a la historia por la coyun-
tura que nos rodea, se presenta 
cargada de ilusión para el Club, 
pues esta es una de las tempo-
radas en la que más equipos y 
jugadores competirán. Este año 
el Club Baloncesto Casino de El 
Campello va a competir en cate-
gorías Benjamín (Mixto), Alevín 
(Mixto), Infantil (Mixto), Cadete, 
Juvenil, Senior Segunda Zonal, 
Senior Primera Zonal y Senior 
Autonómico.
Si quieres formar parte de nues-
tra gran familia, no lo dudes. 
#ContamosContigo

Som El Campello
u El Club de Pilota Valenciana 
del Campello ha aconseguit el 
pas a la final de la XXVIII Lli-
ga a Palma, Trofeu Diputació 
d’Alacant, després d’imposar-se 
a Xixina per 10 jocs a 7, dissa-
bte passat a la pista del “carrer 
artificial” de Tibi , en partida co-
rresponent als “play-off” pel títol, 
a què opta el nostre equip des-
prés d’haver superat a Crevillent 
en quarts de final.
En un disputat i emocionant par-
tit, l’equip format Jesús, al “trau-
re”; i Tonet, Dani, Pasqualet, 
Joan Carles i la Llúcia, al “rest”, 
van aconseguir merescudament 
un lloc a la finalíssima de 3a ca-

tegoria, que disputaran contra 
Parcent, el proper diumenge 23 
d’agost, a les 10 h. del matí, a la 
localitat de Tibi.
Com es podrà observar, el con-
junt campeller compta entre els 
seus components amb Lucía 
Armengol González, la primera 
fèmina que disputa una compe-
tició oficial en el denominat “joc 
a ratlles”, que es desenrotlla al 
carrer. Aquesta fase final del 
campionat es desenvoluparà a 
porta tancada per l’actual situa-
ció d’emergència a causa de la 
pandèmia del coronavirus i no-
més podran accedir a la pista 
de joc els protagonistes i equip 
tècnic. FOTO: CPVEC. L’equip finalista

Participantes del Campus Cantera organizado por el Club ba-
loncesto Casino de El Campello
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Som El Campello Nuestro Periódico

Daniela Rodríguez, magia en las botas
La campellera renueva con el Levante hasta el 2022

Som El Campello
uE El año 2019 fue un año de 
triunfos deportivos para Danie-
la Rodríguez. La campellera 
se hizo con la Copa de Oro de 
Alicante, la Copa de Oro Au-
tonómica y Liga, ostentando 
además el título de máxima 
goleadora de la competición 
anotando la nada desdeñable 
cantidad de 63 goles
Con este cúmulo de éxitos fue 
una de las jugadoras elegidas 
para participar en el Campeo-
nato de España Sub-12 con la 
Selección Valenciana.
El año 2020 también comenzó 
con buen pie para Daniela, ju-
gando con el Alevín A del Le-
vante con quien ganó un tor-
neo en Cardona en cuya final 

contra el Español de Barcelona 
anotó dos tantos del resultado 
final que les dio la victoria. La-
mentablemente este año que 
se presentaba brillante en la 
carera de Daniela se vio trun-
cado por el episodio que todos 
conocemos. El Coronavirus 
paralizó otras competiciones 
como el Promises y la Danone 
Cup, además de Copa, Liga 
y el Campeonato de España 
Sub-12.

A pesar de echar de menos 
durante este triste periodo del 
deporte los momentos de jue-
go manifestó sentirse muy feliz 
por la noticia de su renovación 
en un club en el que ya se sien-
te como en casa.

Som El Campello
u La trayectoria de Daniela 
comenzó a la temprana edad 
de 6 años cuando comenzó a 
pegarle patadas a un balón en 
el Club Futsal y desde donde 
ha desarrollado en apenas 6 
años una trayectoria meteóri-
ca pero sobre todo un juego de 
innegable calidad. Y este es 
un hecho innegable y contras-
table en su canal de youtube 
Daniela R20 y en su perfil de 
Instagram donde quedamos 
boquiabiertos por la calidad de 
su juego y su extraordinario 
toque de balón. Sinceramen-
te hace honor al número que 
lleva a su espalda elegido por 
uno de sus jugadores predilec-
tos Marco Asensio también Zi-
dane es un referente para ella 
y, en cuanto a féminas se fija 
en el juego de Jenni Hermoso 
y Caroline Hansen, ambas del 

FC Barcelona.
Pero es que además, si como 
jugadora Daniela es un 10 
también lo es fuera del campo. 
Llama la atención su carácter 
humilde y respetuoso, y este 

año ha finalizado sus estudios 
con Matrícula de honor en to-
das las asignaturas lo que le 
ha llevado a ganar el premio 
a los valores académicos del 
Levante femenino.

Una trayectoria impecablelDaniela Rodríguez, 12 años de edad, ate-
rrizó en el Levante desde su querido CD El 
Campello y hace apenas un mes renovó su 
contrato con el club valenciano hasta el 2.022

Daniela Rodríguez demuestra en cada jugada su destreza con el balón
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Som El Campello Nuestro Periódico

Los mejores resultados del Club Leucante 
llegan en  el año de la Covid-19

Salvamento y Socorrismo, un deporte que salva vidas

Som El Campello
u Los resultados obtenidos este 
año por el Club Leucante de Sal-
vamento y Socorrismo, formado 
por deportistas de toda la comar-
ca de L’Alacantí, son fruto de una 
lógica evolución desde su funda-
ción. Unos excelentes resultados 
obtenidos en el Campeonato de 
España dieron la oportunidad a 
7 de sus juveniles a participar en 
el Campeonato celebrado el pa-
sado 8 de agosto en Valencia del 
que saldrá el equipo autonómico.
Al Club, como a todos los de-
portistas les llegó la noticia del 
confinamiento casi por sorpre-
sa truncando sus planes, pero 
cuando conocieron la noticia de 
que la Federación celebraría el 
Campeonato unificándolo en un 
solo destino no lo dudaron y se 
pusieron manos a la obra con los 
preparativos buscando obtener 
los mejores resultados.
Luis de Frutos, preparador 
de estos jóvenes mantuvo el 
nivel de los entrenamientos 
individuales durante el confi-
namiento. 
“Durante el confinamiento han 

entrenado muy bien, tomándose-
lo muy en serio algo que  se ha 
notado en los resultados”, nos 
explica Luis de Frutos preparador 
de estos jóvenes atletas.
La gran disciplina de estos jóve-
nes fue clave para presentarse 
al  Campeonato de España cele-
brado entre el 23 y el 27 de julio 
en Noja, Cantabria, en el mejor 
estado de forma, obteniendo un 
palmarés envidiable que les dio 
el pase a optar a formar parte de 
la Selección Valenciana de Sal-
vamento y Socorrismo 

Un club joven en constante 
crecimiento
El club Leucante nació en la 
temporada 2015-2016 por lo que 
apenas llevan 5 años en compe-
ticiones y ha ido creciendo tanto 
en número de deportistas, cómo 
en resultados. “Empezamos  con 
apenas 20 deportistas y ahora 
somos más de 70. En nuestra 

escuela tenemos niños desde 
los tres años hasta veteranos”, 
nos explica el director deportivo 
del Club.
No obstante desde el Club Leu-
cante reclaman más ayudas 
institucionales a este deporte en 
el que el material es muy costo-
so y los jóvenes deben sufragar  
los viajes a los destinos de cada 
competición. Para la próxima 
temporada ya tienen  como obje-
tivo acudir a competiciones inter-
nacionales por lo que necesitan 
encontrar patrocinadores. 
 Salvamento y Socorrismo, un 
deporte que salva vidas

El Salvamento y Socorrismo 
es un apasionante deporte en 
el que se ponen de manifiesto 
las habilidades de los socorris-
tas tanto en entornos naturales 
como en instalaciones acuá-
ticas. Los deportistas no solo 
deben de adquirir una altísima 
cualificación natatoria sino que 
deben estar preparados tanto 
física como psicológicamente. 
Es un deporte que engloba múl-
tiples actividades o disciplinas 
entre las que se encuentran: 
la natación con y sin aletas, el 
buceo, los remolques o arras-
tres de personas en el agua, 
los primeros auxilios, carrera en 
playa, surf con tabla de salva-
mento, remar con sky de salva-
mento, rescate en playa con y 
sin material, etc. 
Es muy atractivo y apasionante y 
eso se nota en cada competición 
ya que muchos bañistas o turis-
tas lo descubren a pie de playa y 

quedan fascinados.
Además es un deporte que salva 
vidas. De hecho durante la com-
petición en Cantabria los depor-
tistas del Club Leucante fueron 
testigos del rescate de una mujer 
de unos 70 años a la que le dio un 
infarto en el agua. Los deportistas 
participantes en la competición 
consiguieron rescatarla y salvarle 
la vida. 
Si quieres más información sobre 
el Club Leucante puedes poner-
te en contacto con ellos a través 
de sus redes sociales Facebook: 
Club Leucante, Instagram club_
leucante

lEl trabajo de 5 años se está 
viendo recompensando con 
un año de triunfos para el 
Club Leucante de Salvamen-
to y Socorrismo. Un deporte, 
que debería ser tenido más en 

consideración ya que además 
de competición reúne en él la 
formación de jóvenes en las 
necesarias labores de preven-
ción de accidentes en costas y 
piscinas.

Participantes del Club Leucante en el Campeonato de España

CAMPEONATO DE ESPAÑA ABSOLUTO DE VERANO: 
•Subcampeones de España en relevo de tubo masculino
•Subcampeones de España en relevo de sprint masculino
•Subcampeonas de España en relevo de sprint femenino
•Marta Sirvent: Subcampeona de España en 90 sprint y 4ª de Es-
paña en Nadar Surf
•Pablo Sirvent: 12º en 90 sprint 
•Paola Chocero: 10º en Nadar Surf

CAMPEONATO DE ESPAÑA JUNIOR DE VERANO:
•Subcampeonas de España en relevo de tubo femenino
•Campeonas de España en relevo de sprint femenino
•3º de España en relevo de sprint masculino
•5ª de España en rescate con tabla femenino
•10º de España en rescate con tabla masculino
•Pablo Sirvent: 15º en carrera con tabla y 7º en sprint
•Alfonso Navarro: 4º de España en sprint
•Alejandra Ortiz: 4º de España en sprint

CAMPEONATO DE ESPAÑA JUVENIL DE VERANO: 
•Campeonas de España en relevo de sprint femenino
•Subcampeonas de España en relevo de tubo femenino
•3ª de España en relevo rescate con tabla femenino
•8º en relevo rescate con tabla masculino
•Paola Chocero: 8ª en carrera con tabla y 8ª en Nadar Surf
•Marta Sirvent: Campeona de España en sprint, Subcampeona de 
España en Nadar Surf y 10ª en carrera con tabla
•Martí Hernández: 9º en sprint
•Candela Allés: 14º en sprint
•Andrea Esteve: 15º en sprint

Una de las pruebas del Campeonato de España




